

Celui qui a su partager sa passion

Carole Bouchard

À la salle Saint-François-Xavier se tenait, le 10 décembre dernier, une soirée organisée pour souligner l'apport inestimable des bénévoles à l'organisation des activités de Diffusions Amal'Gamme.

Cette soirée regroupait les membres du conseil d'administration ainsi que plusieurs bénévoles qui ont profité de l'occasion pour rendre hommage à son fondateur, Yvan Gladu.

À Prévost, en 1983, il y avait un peu moins de 6000 habitants, dont Yvan Gladu qui chantait avec le Chœur Laurentie. L'amour de la musique et un organe remarquable lui a donné le goût de chanter et d'améliorer la qualité du Chœur Laurentie. Il se disait : « Plus tu peux en connaître en musique, mieux tu devrais chanter! » Mal lui en prit, car plus il s'améliorait, plus il a eu envie de partager sa passion pour la musique. L'essence même de la création d'Amal'Gamme est reliée à la chorale *Musikus Vivace!* qu'il a fondé au centre culturel de Prévost. Yvan raconte... « Qu'ils sont là! Dans ce groupe! » Ces amoureux de la musique qui ont eu envie d'en offrir plus à la population. En 2002, c'est avec le nom de Diffusions Amal'Gamme que se concrétisa son rôle de diffuseur et si, au départ, l'essentiel de la programmation présentait des concerts classiques, des concerts de musique du monde et de jazz se sont rapidement ajoutés.

« On a sauté sur des occasions qui passaient avec une équipe qui avait envie d'embarquer dans des projets aussi *flyés* les uns que les autres. » Yvan insiste sur le fait que c'est avec cette incroyable équipe qu'ils ont relevé tant de défis et que Prévost bénéficie aujourd'hui d'une programmation de si belle qualité. Il mentionnera qu'on a beau vanter ses qualités, celles-ci ont été magnifiées par madame Allain, sa conjointe qui n'a jamais calculé son temps afin d'assurer une programmation d'artistes de grands talents.

La fierté d'avoir un tel organisme à Prévost

Plusieurs témoignages ont été rendus à Yvan au cours de cette soirée pour parler de son dévouement, son humour et son éternel enthousiasme : « Vous avez su développer chez nous cet intérêt pour la culture musicale et des arts de la scène. Nous vous devons beaucoup... et c'est un honneur de faire partie de votre équipe! », a témoigné Raymond Giroux qui est responsable depuis plusieurs années de la distribution des affiches des spectacles et des programmes.

L'amour de la musique « J'avais 8 ou 9 ans quand j'ai assisté à vos spectacles et à vos premiers concerts. Mon père me traînait aux spectacles... c'est là que j'ai réalisé que c'est vraiment ça que j'aimais... Aujourd'hui j'enseigne la musique à Frenette et, après toutes ces années, je vous retrouve à Prévost... », de dire Martine



Yvan Gladu fier est de ce que l'équipe de Diffusions Amal'Gamme a réussi au cours de ces années

Chartrand, nouvelle bénévole et heureuse de s'adresser à Yvan.

« J'ai découvert au fil des ans un homme avec un grand cœur... et surtout en recherche constante du meilleur, autant en son for intérieur que dans toutes les activités auxquelles ils touchaient. Un grand sens de l'humour, une jovialité, un être inspirant qui ne craignait pas de foncer et rendre possible tous les rêves. », a exprimé Johanne Ross qui dirige le groupe chorale *Musikus Vivace!* depuis sa fondation.

Sa relève

Depuis quelques années, Raoul Cyr est président de l'organisme et Bernard Ouellet en est le directeur général. Yvan leur dira avec humour: « Vous saurez créer vos propres traces maintenant, mais je sais que les ornières qu'on vous a laissées sont bien profondes! »



Raoul Cyr et Bernard Ouellette n'ont pas qu'animé la soirée, ils ont aussi offert une généreuse prestation d'une douzaine de pièces musicales accompagnés de leur ami Richard Leduc, au saxophone

CLINIQUE de DENTUROLOGIE
Sainte-Adèle

- Urgence réparation 7 jours sur 7 •
- Prothèses de précision •
- Esthétique et sourire naturel •

1405, boul. Sainte-Adèle
Sainte-Adèle • Tél: 450-745-0339

www.cliniquedenturo.com

Diane Lacelle d.d.
et Yvan Bouret d.d.

Il existe de nombreuses raisons pour consulter en chiropratique

CENTRE CHIROPATIQUE VITALITÉ

Technique douce

Mal de dos
Mal de cou
Maux de tête
Douleurs dans les bras, engourdissements
Maux d'oreille à répétition
Sciatique
Douleurs dans une jambe

sont des exemples...

Consultez pour un examen approfondi, un diagnostic et des conseils sur les traitements

Prenez rendez-vous:
450-224-4402

2894, boul. Curé-Labelle
bureau #104, Prévost J0R 1T0

D^{re} Isabelle Cazeaux
Chiropraticienne D.C.

Venez découvrir nos produits d'importation italienne, nos produits locaux et nos produits maison!

Un merveilleux temps des Fêtes en famille!

EPICERIE
- TRAITEUR -
LA CENA

Notez bien notre HORAIRE DES FÊTES

OUVERT jusqu'au 24 décembre, à 16h
RELÂCHE les 25, 26, 27 et 28 décembre
OUVERT de 10h à 16h, les 29, 30 et 31 décembre
RELÂCHE du 1^{er} au 5 janvier et de **RETOUR** le 6 janvier 2022!

- Un choix de repas préparés (frais ou surgelés)
- Viandes naturelles du Québec et charcuteries maison
- Fruits et légumes
- Fromages d'ici et pain frais
- Poissons et fruits de mer
- Sandwich à la charcuterie et végétarien
- Desserts maison
- Section épicerie fine italienne d'exception et art de vivre
- Vins d'importation privée - **Boucher sur place!**

OUVERT DU MERCREDI AU SAMEDI DE 10H À 18H

LA CENA • 450.227.8800
585, boul. des Laurentides, Piedmont

Maya et Jean-Olivier propriétaires

Suivez-nous sur Facebook et Instagram pour connaître les dernières nouvelles!